

EN IMAGE. Lyon 7Eme 5° Edition "Sortie Moto" avec l'Association NOVA et les TIRE-FOND

Publié le 25/09/2012 à 06:00



Les membres de Nova et les motards se réunissent pour la cinquième fois. Photo Jean-Marc Manificat
5° Edition Sortie Moto Association NOVA-Moto club Les Tire-Fond. Photo Jean-Marc Manificat

L'association Nova et « Les Tire-Fond » s'offrent une sortie plein air

Prévue le 10 juin, et annulée pour mauvais temps, c'est finalement dimanche qu'à 10 h 30, au départ de Gerland (terminus métro), sont parties 21 motos dont 2 sides, transportant des adhérents de Nova. Tous se sont rendus à Saint-Symphorien-sur-Coise pour un pique-nique festif, soit 90 km environ aller-retour dans la journée. L'Association Nova (Nouvelle ouverture vers l'avenir) a organisé cette sortie en partenariat avec le Moto-Club « Les Tire-Fond » (association de cheminots de la région lyonnaise).

À la question « Qu'est-ce qu'un tire-fond ? », Adrien, un cheminot, répond : « C'est une des pièces qui fixe le rail sur la traverse. » C'est tout un symbole. Gérard Rousseau précise : « Cette sortie regroupe 51 personnes, dont 30 de l'association Nova, et 21 motards. Nova fonctionne avec 30 bénévoles pour 150 adhérents, dont des non-voyants, 30 % de personnes atteintes du VIH, 30 % de cérébraux lésés et toutes les pathologies invalidantes. Nous organisons une randonnée une fois par mois, des séances de massage et de confort, des activités de créativité et ludiques. » Nova c'est « la pause bien-être face à la maladie et au handicap ».

Contacts : 04 72 07 75 12 ou www.nova-lyon.fr.